

令和元年度 学校だより

京都市立衣笠中学校

5月 衣笠中学校通信

令和元年5月1日

平成31年度 着任式・始業式

先の4月8日(月)には、平成31年度の「着任式」が行われました。

それに

先立つ3月29日(金)での「離任式」では、これまでお世話になった教職員の方々とお別れをし、新年度には新たに11名の教職員の方々をお迎えすることができました。

新着任を代表して、渡邊先生より衣笠中学校に対する期待と生徒諸君との交流を楽しみにしている旨のお話がありました。その後、始業式がおこなわれ、新クラスに移って「学級開き」が行われた後、新学年となった2・3年生が入学式準備をしてくれました。



平成31年度 入学式

先の4月9日(火)の午後10時より、第71回入学式が挙行されました。晴天のもと、新入生諸君の入学を祝うかのように桜の花が咲き乱れています。



吹奏楽の演奏と共に、新入生たちたちが入場し、校長式辞、来賓祝辞、歓迎のことば、新入生による決意のことばと続き、約1時間の入学式が盛大に挙行されました。1年生諸君は、不安と期待の入り混じった表情でしたが、元気に式に臨んでくれました。来賓の皆様、保護者の皆様、ご出席ありがとうございました。

今年から、新入生諸君のために一人ずつパイプいすを用意しました。例年とはまた違った雰囲気の中でおこなわれた入学式となり、これまでにも増して大変厳粛なものとなりました。

また、4月10日(水)には、本校体育館で「新入生との対面式」が行われました。吹奏楽の演奏によって新入生が入場し、続いて生徒会から歓迎の言葉が述べられ、開式されました。

前日9日の入学式を終え、これで3学年が揃いました。生徒会本部が中心となり、式は手際よく進行していきました。本部役員も昨年の認証から半年が経ち、堂々とした司会ぶりや、新入生への優しさあふれる対応が大変印象的でした。さすが上級生だと感心しました。



1年生 ジョイントプログラムに挑戦

先の4月12日(金)、1年生諸君は国語と算数の教科について「ジョイント・プログラム」に取り組みました。これまで小学校で学習してきた内容をもう一度確認し、これからの中学校の学習における新たな課題を明らかにすることが目的となります。どのクラスでも、みんなが真剣にチャレンジできていました。この後には一人ひとりのカルテが返却されますから、ぜひ振り返りをおこなってもらい、今後の学習に役立ててほしいと願っています。



3年生 修学旅行保護者説明会



先の4月16日(火)には本校の体育館にて、5月9日～11日に実施される「修学旅行」についての保護者説明会が行われました。学校長のあいさつに始まり、学年主任から修学旅行の主な行程、持ち物について、詳しく説明されました。初日は沖縄の民家に泊めていただき、沖縄の家庭での体験を味わう「民泊」となります。貴重な経験となることと考えます。たくさんの保護者の皆様にご来校いただきました。ありがとうございました。

家庭訪問週間 お世話になりました

先の4月22日(月)～26日(金)までの期間に実施されました家庭訪問では、大変お世話になりました。ご自宅の場所を確認することが第1の目的ですが、貴重なお時間をいただき、お話をお聞かせいただきました。お子たちの学校生活を支援する上で、是非活かしていきたいと考えております。今後ともよろしくお願ひいたします。



学校の様子や行事予定などを、本校ホームページにてお知らせしております。

今年度は、できる限りタイムリーに、そして頻繁に更新できるよう努力したいと考えておりますので、是非ご覧いただきますようお願いいたします。

※本校ホームページのURL（ウェブサイトのアドレス）は

http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=200400 です。

なお、携帯サイトからも本校ホームページを閲覧していただけます。

左記のQRコードをご利用ください。

※QRコード(R)は株式会社デンソーウェーブの登録商標です。



姫中学校キャラクター「きぬごん」

